

BADU®Queen

Schwimmbad-Bodenreiniger 24 V, selbstfahrend Automatic pool cleaner 24 V, self-propelled



BADU Queen

Merkmale:

- die BADU Queen benötigt keinen Anschluß an die Filteranlage.
- sie verfügt über ein 24 m langes Spezienschwimmkabel
- die Stromversorgung erfolgt über den mitgelieferten 230 V/24 V 1~ Trenntrafo
- die Reinigungszeit für ein 5 x 10 m großes Becken beträgt ca. 90 Minuten
- als Zubehör ist ein zweirädriger Transportwagen mit Halterung für das 24 m lange Spezialkabel erhältlich

Das GS-Zeichen der BADU Queen garantiert die Specktypische, langlebige und TÜV-geprüfte Sicherheit. Die BADU Queen ist mit ihren zwei eingebauten 50 µm-Kartuschenfiltern und der starken 0,25 kW Unterwasserpumpe (Förderstrom: 10 m³/h) zur kraftvollen Reinigung von Becken bis zu 100 m² Grundfläche ausgelegt, vollautomatisch, selbstständig und zu Ihrer vollsten Zufriedenheit.



Transportwagen / Caddy cart

Characteristics:

- BADU Queen does not need to be connected to the filter unit.
- It has a 24 m special floating cable
- Power supply via the 230 V/24 V 1~ buffer transformer (included)
- Cleaning time for a 5 x 10 m pool is approx. 90 minutes
- A two-wheel caddy cart with a large bracket for the 24 m cable can be supplied

The GS-seal on BADU Queen guarantees long service life and the degree of safety inherent in all Speck products and tested and approved by TÜV (equivalent of UL in the US). BADU Queen with its two built-in 50 µm-cartridge filters and the powerful 0,25 kW submersible pump (flow rate: 10 m³/h) for the unattended power-cleaning of pools of up to 100 m² floor surface, fully automatic, independent and to your complete satisfaction.

Technische Daten

Technical data

BADU Queen



Stromversorgung

Power supply

Leistungsabgabe P₂

Power output P₂

Gewicht

Weight

Niederspannung 1~ 24 V

Low voltage single-phase 24 Volt

0,25 kW

~ 20 kg

Lieferung incl. Trenntrafo 1~ 230V/24 V mit 2 m Anschlußkabel und 2-poliger Steckdose.

Delivery includes buffer transformer 1~ 230V/24 V with 2 m cable and plug included.

Artikel-Nr.

Article no.

Bestelltext

Description

271.0000.000

BADU Queen **ohne** Transportwagen
BADU Queen **without** caddy cart

271.0100.000

BADU Queen **mit** Transportwagen
BADU Queen **with** caddy cart

271.2099.385

Transportwagen einzeln
Caddy cart separately